



青 於

4月号



8名の新1年生を迎えて29年度スタート



4月11日（火）、雨の降るあいにくの肌寒い天候になってしまいましたが、校庭の桜の花も満開となり、8名の新入生の入学を祝ってくれました。希望あふれる平成29年度は、全校児童95名でのスタートとなりました。当日は、真岡市教育委員会学校教育課指導係長 吉住 隆様、真岡市議会議員 渡邊 隆様、PTA会長 関根和弘様、さらには、地域の皆様、保護者の皆様など、多くの方々に祝福していただき、入学式を挙行することができました。1年生は、しっかりとした態度で式に臨んでいました。校長式辞では、大内西小学校の生活で大切にしてほしいことを、3つ話しました。一つ目は「楽しく勉強しよう」です。先生の話をしっかり聞き、分かたり、できたりすることで勉強が楽しくなります。二つ目は「友だちと仲良くしよう」です。どの友だちにも優しく、仲良くすることで、たくさんの友だちをつくることができます。三つ目は「元気よく返事やあいさつをしよう」です。生活をする上での基本であるあいさつや返事を、学校だけでなく家庭や地域の方にも元気よくしてほしいと思います。

校長あいさつ

大内中から大内西小に赴任して参りました校長の奥畑洋市と申します。

平成2年度から9年間、平成26年度から3年間、大内中にお世話になり、今年で大内地区勤務13年目になります。30才で、はじめて大内地区に勤務したとき、他の地区と比べて、とても協力的な保護者の方が多いと感じました。中でも、西部地区が一番協力的だったように記憶しています。今回、初めての小学校勤務ということで、プレッシャーを感じておりますが、大内西小は、とても協力的な地域であることや、大内中に勤務していたときの教え子が、立派に成長して保護者になっていることもあり、とても心強く思っています。このような、とても良い地域に勤務させてもらったので、校長としても「しっかりやらなくては」、と決意を新たにしております。

また、学校だけで、子どもたちを健全に育成するには限界があります。よりよく子どもたちを育てるためには、保護者や地域の方の協力が不可欠です。これからも「地域とともにある学校」を目指して学校経営を行ってまいりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

H29 職員紹介

校長	奥畑 洋市	教頭	山口 和元	教務主任	石岡美智雄
1年担任	水沼久美子	副担任	野澤 佑太	2年担任	川村 優子
3年担任	大関 桂子	4年担任	村田 博司	5年担任	岩村 郁男
6年担任	大塚由理子	あおぞら学級	野口 順子	養護教諭	岩淵 友美
事務主任	手塚 峰子	用務員	中田 勇一	※文字囲は、新任です。	

今年もがんばりますので、ご協力よろしくお願いいたします。



離任式

4月12日(水)離任式が行われ、石河校長先生、水沼教頭先生、中野先生、上野先生が大内西小に来校しました。大内西小を去られた4人の先生とのお別れの日になるので、児童たちは先生方の話を感謝の気持ちで聞いていました。離任された先生方の今後の活躍を期待します。



交通安全教室



4月20日(木)交通安全教室を行いました。校長から、すべての人が交通ルールを守れば交通事故は少なくなること、特に「止まること」「確かめること」が大切であることを話しました。団長の関さんからは「自分の命は自分で守る」

ことを教えてもらいました。結団式の後、歩道や信号のある横断歩道の正しい歩き方を身に付けるために、学校周辺の歩道などを使って練習しました。